

ピノ&ハンカチノキ 10月号



Contents

- P1 ごあいさつ
- P2 今月の行事予定
来月の行事予定
- P2 お誕生児紹介
- P3 今月のお知らせ
- P4 給食だより
- P4 絵画造形教室
- ピノ保育園白岡
連絡先

天高く馬肥ゆる秋

晴天の続く秋のイメージを離脱し、寒暖の差が著しい天候不順な秋の到来です。インフルエンザ風邪もこれから流行してくる時期ですので、体調管理には十分ご注意ください。

さて、こどもたちがとても楽しみにしていた、ファミリースポーツディが終わりました。あいにくの雨天で一日延期になり、参加できなかった保護者の方もいらっしゃって、ご迷惑をおかけしました。帰り際「楽しかった〜」「おもしろかった、もっとやりたい〜」という満足したお声を頂き、この祭典は大成功！！と自画自賛。

子ども、大人みんなで楽しみ、創り上げる「ファミリースポーツディ」の意義が参加者一人ひとりが体験できたのではという思いを痛感した行事でした。

翌日も保護者の皆様から「大人も、こどももこんなに楽しめた運動会は初めて。おじいちゃんもおばあちゃんも家族全員で楽しめました」という絶賛のお声を頂き、胸が熱くなりました。

何よりもこどもたちが大勢の皆さんに見守られて、温かい拍手と応援を頂き、生き活きと表現し、満足感を味わえたことです。当日お母さんの姿を追い、涙が溢れ体が止まってしまったお子さんも翌日の再現あそびでは元気に楽しそうに頑張っていました。

一人ひとりの子どもの笑顔がなによりです。

これからも子どもの発達を丁寧にしっかり援助し、子育てを共感しあいながら成長を見守っていきましょう。ご意見どんどんお寄せください。

話は変わりますが、最近の異常気象、地震、噴火など人間の力ではコントロールできない自然の脅威に加え、外国のテロや、若者を取り巻く破廉恥な事件、命を大切にしない事件引きこもり事件、ゲームにはまり、道徳心のない行動、更には子どもの虐待等が連日聞かれ、落ち着かない生活を強いられています。特に若者の心の育ちを考えた時、心の貧困さを感じます。性格形成の基本が培われる大事な乳幼児期の育ちも大いに影響があるといっても過言ではありません。どのように育てていけばよいのか、家庭の役割、社会の役割身近にできる所から、それぞれの役割を考えていきましょう。

保育園でもやれるべき所はしっかりやり、家庭の役割もしっかりやって子どもの育ちを考えていきましょう。 園長 菊地 紀子



ピノ保育園白岡の『子育て支援通信 ピノ&ハンカチノキ 園だより』の名前の由来

「ピノ」は伊奈町の園舎が建つ前が巨峰畑でしたので、葡萄の種類から「ピノ・ノワール」Pinot Noir (フランス語)から名付けられました。「ハンカチノキ」は園庭の木登りのできる樹木が「ハンカチの木」です。中国四川省が原産でミズキ科の落葉高木。(属名はダビディア。花についた白い大きな2枚の苞葉が垂れハンカチに見える)共にピノ保育園白岡の特徴的なものから名付けました。これから園だよりお楽しみに活用してください。



ハンカチの木



ハンカチの花

P1

10月行事予定

- 9日(日) ファミリースポーツディ
雨天時10日(月祝日)
- 13日(木) 絵画造形教室
原田弘美先生来訪
- 17日(月) 秋の定期健康診断
- 18日(火) お楽しみ遠足(3歳児)
- 22日(土) 第3回園庭草取り
ボランティア
- 27日(木) お楽しみ遠足(4・5歳児)
- 26日(水) 10月生誕生祝会
- 29日(土) 地震・火災時避難訓練
- 31日(月) ハロウィン
- ※10月~1歳児個人面談
2・4・5歳児保育参加

11月行事予定

- 2日(水) 歯科健診
- 8日(火) 絵画造形教室
原田弘美先生来訪
- 16日(木) 地震火災時避難訓練
- 30日(水) 10月生誕生祝会
- ※芋煮会日程未定
(中庭にかまどを作り
4・5歳児調理保育)
- ※1歳児個人面談
- ※2・4・5歳児保育参加

おたんじょうび



- ★お誕生日はその子の大切な日と考えています。ご本人の誕生日当日は今年は「おたんじょうびおめでとうぐりとぐら」の本をメッセージ付きでプレゼントさせていただきます。
- ★毎月第4水曜日の予定で全園児がホールに集い誕生児をお祝いします。
- ★誕生会での出し物は職員が工夫を凝らし、良い文化を伝える機会にします。
- ★図書コーナーに一ヶ月間お誕生カードを飾ります。
- ★誕生祝会は年長児の誕生児のみ特別献立と栄養士さん手づくりケーキがおやつに届けられます

10月生まれのおともだち

- 2歳になりました いちご組
- 3歳になりました みかん組
- 4歳になりました ぱいん組
- 5歳になりました めろん組
- 5歳になりました めろん組



誕生児は大勢の前で自分の名前や質問に答えていました。9月の出し物は職員劇「おおきなかぶ」うんとこしょ！！どっこいしょ！まだまだかぶはぬけません。そこへ誕生児が応援に・・・大きな歓声をあげて楽しみました。



P2



園の方針、クラスの予定、保健だよりなどそれぞれのお便りを通してお知らせしていますが、読まれていない方もいます。園からのお知らせは必ずお目通しください。

♥ 楽しかったファミリースポーツディ お疲れ様でした。

感動・勇気・元気を沢山を貰ったリオオリンピック・パラリンピック・・・ピノ保育園白岡の子ども達にも同じ思いを・・・とピノリンピックを子ども達と創ってきました。結果は基礎体力づくりではまだ保育歴が短いため、不十分な表現もありましたが、一人ひとりの子どもの満足した表情を見ることができて、大いに盛り上がりました。雨天の為延期になり、ご迷惑もおかけしました。でもみなさんがとても協力的で感謝申し上げます。



リオをまねてのマリオの

登場に会場から笑とどよめきが・・・理事長です

年長児が聖火リレーでオープニング

年長児の名入りの園旗をフィナーレで年長から年中組へ引き渡し

♥ 園庭の草取りボランティア第3回目行います。

毎回大勢の皆様のご協力を頂いての園庭草取りが3回目になりました。大変お忙しく貴重なお休みの日ですが、ご都合のつく方はご協力お願いいたします。尚雨天の場合は中止です。

♥ 保育参加いよいよ開始します。(2歳児みかん組 ～)

大変お待たせしましたが、20日からスタートします。

- 開始 → 9時30分です。
 - 保育に入る前に → 事務所にお立ち寄りください。エプロン、三角巾などをお渡しします。
 - 身支度を整えて → クラスへ所持品はクラスの園児ロッカーへ
 - 保育スタート → 手洗いをして保育士のサブ(補助の役割)の動きをします(あそび・片づけ・清掃など)
 - 保育終了 → 個人面談 (お子さんが午睡に入ったら)
- 終了しましたら、後日感想用紙を提出願います。
過去の例から・・・ぐったり・・・疲れた！！・・・でも楽しかったという感想でした。頑張ってください。

♥ ハロウィン すいか・めろん組がクッキーを作って小さいクラスに配ります

ハロウィンのきっかけは、諸外国での木の伐採をしない信仰がきっかけと、秋の収穫を祝い、悪霊を追い払うお祭りで、10月31日はあの世とこの世が繋がり、身を守る為に仮面をかぶり魔よけの火を焚く伝えがあるそうです。「Trick or Treat(お菓子をくれなきゃいたずらしちゃうぞ)」と言って近隣の家を訪ね歩くのは、霊を鎮める為にお供えをしたことが始まりと言われています。どんなハロウィンになるか楽しみです。

♥ 看護師より

嘱託医の都合により、17日(月)に内科健康診断を行いました。結果は身長・体重測定後健康カードに記入し、お渡します。又歯科健康診断は11月2日(水)です。



♥ 厨房からのお知らせ

厨房では給食大好きな子どもたちになるような献立を工夫しています



◆ するめと小魚

噛む力、咀嚼力を高める為、おやつにするめや小魚を食べています。今後は非常時の非常食の乾パンなども出していきます。

第一印象は寂しいおやつのイメージかもしれませんが、噛まずに柔らかい食品が多く出回っていますので、ぜひご家庭でも噛むおやつをお勧めします。

◆ 保育園のミニミニ畑の夏野菜収穫が終わりました。

今年の夏は幼児組さんが栽培した、トマト・ナス・ピーマンを給食に取り入れました。保育園での収穫はお子さんたちの苦手意識がなくなり、頑張っている姿も見られました。秋の収穫は「玉たまねぎ、チンゲン菜、赤カブ」ですが、育ちはどうでしょうか？収穫できたら給食に取り入れていきます。

♥ 原田弘美先生の絵画造形教室 ～ 3歳児自由画、4、5歳児絵本を読んで・・・



模様を描いてみよう 模様？難しい言葉で先生は導入
あなたのこの洋服の模様は？と一人ひとりに問いかけると、子どもは納得「模様ってこういうことなんだ」

子育て支援通信「ピノ&ハンカチノキ」平成28年10月号

発行日：平成28年10月18日(火) 園長のメッセージ・毎月の行事・お誕生児紹介
発行所：社会福祉法人大樹会 ピノ保育園白岡 クラスメッセージ・子育てワンポイント・看護師から
住所：白岡市野牛643 給食便り等保育情報をお知らせしていきます。
TEL：0480-90-4152 FAX：0480-90-4150